

FOOT FESTIVAL INTERNATIONAL ESPOIRS

Les Turcs bien plus opportunistes

JAPON 1 - TURQUIE 2

Stade Ladoumègue à Vitrolles. Mi-temps: 0-0. Spectateurs: 400.

Arbitre: Nava Ortiz.

Buts - Japon: Miyoshi (34). Turquie: Akcay (51, 65).

Japon: Yamaguchi - Shitashi, Tomiyasu, Itakura - Fujitani, Inoue, Nakayama,

Hattuse - Morishima, Miyoshi - Ogawa.

Entrés en jeu: Sugikoka, Tagawa, Endo, Ueda.

Entraîneur: Akinobu Yokouchi.

Turquie: Sengezer - Dursun, Demirbag, Demiral, Polat - Cankaya, Kardes - Alpsoy -

Alici, Durmus - Kanatsizkus.

Entrés en jeu: Özlesli, Canbaz, Akcay, Özlesli.

Entraîneur: Muzaffer Bilazer.

Après un démarrage poussif, le Turc Ackay remet les pendules à l'heure (1-1, 51). Les Rouges bénéficient de l'opportunité de prendre l'avantage. Mais Kanatsizkus voit son penalty déjoué par Yamaguchi (62). Mais l'attaquant Ackay fait preuve d'opportunisme en pleine surface adverse. Et trompe le portier japonais (1-2, 65).

Alain AGOSTINI



Malgré un penalty manqué, la Turquie a disposé du Japon hier à Vitrolles. /PHOTO GUILAUME BOITIAUX

De bonnes intentions sans toucher au but

PORTUGAL 0 - CANADA 0

Stade Ladoumègue à Vitrolles. Spectateurs: 400.

Arbitre: M. Papadopoulos.

Portugal: Maximiano - Costa, Carmo, R. Correia, Vinaigre (cap.) - Quina, Valente,

Brito - Dju, P. Correia, Trincao.

Entrés en jeu: Tavaras, Gomes, Felipe, Teixeira.

Entraîneur: Hélio Sousa.

Canada: Pantemis - Legault, Cornelius, Dunn, Kinimbe - Daniels, Okello-Ayo,

Shome - Millar, David, Twardek (cap.).

Entrés en jeu: Choinière, Bair, Norman, Verhoven.

Entraîneur: John Herdmann

Pour leur première apparition dans ce tournoi international, les Canadiens certes plus athlétiques, sont bien résolus à faire un festival offensif. Ça c'est la théorie! Car sur le terrain, les Portugais produisent une partition alerte, rythmée par un jeu tout en remises et en déviations.

Après un raid supersonique de 30 mètres, Quina perc le rideau canadien. Arme un tir puissant (23). Sans conséquence pour le gardien Pantemis. Au fil

des minutes, le match s'équilibre. Les défenses verrouillent l'accès à leur but. L'intensité des débats s'en ressent. Même si les protagonistes s'efforcent sans relâche à trouver la bonne combinaison, à faire le geste juste, il manque toujours quelque chose au final. Soit le tir est par trop appuyé, soit le défenseur adverse anticipe et repousse le danger. Les bonnes intentions ne suffisent pas pour faire la différence.

A.A.

Laurent Colette prêt à porter l'OM

NOMINATION Ancien dirigeant du FC Barcelone, le Français de 56 ans est le nouveau directeur général du club olympien

Le mercato est lancé! Mais en attendant que le marché des transferts n'ouvre ses portes, le 9 juin prochain, l'Olympique de Marseille s'est déjà renforcé dans le secteur administratif. C'est par un communiqué publié sur le site internet, hier matin, que les dirigeants de l'OM ont officialisé le recrutement de Laurent Colette (56 ans) au poste de directeur général. Un nouveau venu dans la galaxie olympienne, intégré au comité exécutif du club.

"Je suis très heureux d'accueillir Laurent pour contribuer à mes côtés au retour de l'OM au premier plan. Son goût pour l'international, son expertise du football dans des clubs de référence mondiale, sa maîtrise des principaux enjeux économiques et financiers d'un club de football, faisaient de lui le candidat idéal pour ce poste à haute responsabilité", a réagi le président Jacques-Henri Eyraud, poursuivant sa structuration.

"Il connaît très bien le monde du football"

ANDONI ZUBIZARRETA

Bachelier à Besançon et diplômé d'une grande école de commerce vers Lyon, le Franco-Catalan d'origine a fait ses armes à L'Oréal. Il a ensuite découvert l'Espagne au sein d'un groupe agroalimentaire, puis s'est fait embaucher dans la branche ibère de Nike. Là, il a rencontré Sandro Rosell. Un très proche qu'il a accompagné, après une expérience à Tarragone au sein du parc d'attractions Port Aventura (1999-03), dans l'aventure du FC Barcelone. Rosell figurait alors sur la liste de Joan Laporta, élu président; Colette a débarqué en tant que directeur d'exploitation en charge de la billetterie, des loges et de la res-



Lorsqu'il travaillait pour le Barça, le nouveau directeur général de l'OM a côtoyé Andoni Zubizarreta. /PHOTO OM

tauration, avec un regard avisé sur le Camp Nou et le musée du Barça. Mais une brouille entre Rosell et Laporta a mis fin, en 2006, à sa collaboration catalane. Momentanément, seulement. Le temps pour lui de mener diverses missions de consultant stratégique (l'Académie Aspire au Qatar ou le championnat espagnol de basket).

"Le cerveau caché du Barça"

En juillet 2010, Sandro Rosell a conquis la présidence avec Laurent Colette, membre actif de sa campagne, dans sa garde rapprochée. Une époque pendant laquelle le Bisontin a côtoyé de près Andoni Zubizarreta, l'actuel directeur sportif olympien alors aux manettes des destinées sportives barcelonaises. "Laurent connaît très bien le monde du football, il est tranquille, calme, il a une vision sur le business et sur les éléments principaux d'un club. Il a une très belle capacité pour visualiser le club dans sa totalité sans rien oublier. Et il parle très bien le français!", nous a confié "Zu-

bi" hier dans un sourire. Pendant cinq ans, le nouveau DG de l'OM a été le directeur marketing, commercial, international et exploitation de ce qui est toujours "Més que un Club".

"Le cerveau caché du Barça", titrait *Le Monde* fin 2011, à propos de ce chercheur d'or, dont la principale mission consistait à trouver des sources de revenus substantielles (300 des 450M€ du budget annuel!), mais aussi de développer le club à l'international. Sous sa houlette, le célèbre maillot vierge (ou offert à Qatar Foundation contre 170M€). "Le meilleur contrat de l'histoire du football", disait-il à l'époque.

Bref, du lourd, voire du très lourd, sur un CV XXL que ce polyglotte a complété dans la foulée par une expérience en Italie, à la tête du marketing de l'AS Roma jusqu'en mars 2017. Soit à peine le temps pour lui de faire connaissance avec Rudi Garcia. Mais aujourd'hui, Colette est bel et bien prêt à porter l'OM.

Jean-Claude LEBLOIS

jclblouis@laprovence-presse.fr

LES INTERNAUTES DE LA PROVENCE ONT VOTÉ

Luiz Gustavo Olympien de l'année

Appelés à se prononcer sur l'identité du meilleur joueur de la saison dans les rangs de l'OM, les internautes de *La Provence* ont élu Luiz Gustavo (30 ans). Avec 58% des suffrages exprimés sur le compte *Twitter @OMLaProvence*, le Brésilien, considéré par de nombreux observateurs comme la meilleure recrue du mercato estival en LI, succède donc à Florian Thauvin (67% des votes pour l'exercice 2016-17, loin devant Bafétimbi Gomis et Maxime Lopez).

Auteur de 26 buts et 15 passes décisives toutes compétitions confondues, "Flo-Tov" talonne cette saison le parrain du milieu avec 31% des voix. Dimitri Payet (8%)

occupe quant à lui la troisième marche du podium alors que 3% des votants ont misé sur Lucas Ocampos. Ce résultat n'est pas une surprise après la saison canon de l'ancien joueur du Bayern Munich. Un élément qui a équilibré l'effectif de Rudi Garcia et s'est révélé comme un maillon essentiel de l'Olympique de Marseille, par son expérience, son professionnalisme, sa constance à haut niveau et, bien entendu, son talent. Aussi bien en défense que dans l'entrejeu, sur et en dehors de la pelouse. Et si un chant lui est désormais dédié dans le haut du virage Sud, ses performances n'y sont pas étrangères. L'Olympien de l'année, c'est Luiz Gustavo!



FOOTBALL Fabinho va s'engager avec Liverpool

Le Brésilien Fabinho, non retenu pour le Mondial en Russie, va quitter l'AS Monaco et rejoindre Liverpool, finaliste de la dernière Ligue des champions. Le milieu de terrain - formé au poste de latéral droit - âgé de 24 ans, avait accepté de rester une saison de plus à Monaco, après le titre de champion conquis l'an dernier.

Machin à Séville

L'entraîneur espagnol Pablo Machin, 43 ans, qui vient de mener le promu Gérone à la 10^e place de la Liga cette saison, a signé un contrat de deux ans avec le Séville FC. Le club andalou, qui a terminé le championnat à la 7^e place, est qualifié pour le 2^e tour préliminaire de la Ligue Europa.

BASKET

Pro B: Fos connaîtra son adversaire demain

Vainqueur de Nancy en deux manches, Fos Provence pourra tranquillement patienter jusqu'à demain avant de connaître le nom de son adversaire en demi-finale de Pro B. En effet, il faudra une "belle" pour départager Orléans et Rouen. Les Normands, battus de justesse à l'aller (110-112), ont égalisé hier soir, Amin Stevens inscrivant le panier de la gagne à la dernière seconde (77-76). Les demi-finales commenceront samedi.

NBA

LeBron James propulse Cleveland en finale

LeBron James et Cleveland n'avaient pas le droit à l'erreur, dans la nuit de dimanche à lundi sur le parquet de Boston lors du match décisif de la finale de la conférence Est. Les Cavaliers ont répondu présent en dominant les Celtics (87-79) et remportant la série 4-3. Presque toujours décisif dans les matches N.7, James n'a pas déçu en portant son équipe à bout de bras (35 points, 15 rebonds et 9 passes décisives). James disputera sa huitième finale NBA d'affilée à partir de jeudi, face à Golden State ou Houston, qui disputaient le 7^e match décisif à l'Ouest la nuit dernière.

RUGBY

L'Afrique du Sud, un premier capitaine noir

Le troisième ligne Siya Kolisi deviendra le mois prochain le premier joueur noir capitaine de l'équipe nationale de rugby sud-africaine en test-matches lors des trois rencontres face à l'Angleterre, a annoncé hier le sélectionneur Rassie Erasmus. Né dans un township de Port-Elizabeth, Kolisi, déjà capitaine de l'équipe des Stormers en Super Rugby, a fait ses débuts sous le maillot des Springboks en 2013 et compte 28 sélections.

TOURNOI MAURICE REVELLO
Depuis 1967 - PROVENCE - Since 1967

MERCREDI 30 MAI 2018
17H00 : CORÉE / TOGO
19H30 : ÉCOSSE / FRANCE

SALON - STADE D'HONNEUR

DU 29 MAI AU 10 JUIN 2017

www.festival-foot-espoirs.com